

Le comité et les collaboratrices de la

Ligue genevoise contre le rhumatisme

ont la tristesse de vous faire part du décès de la

Doctoresse Françoise BODMER

En sa qualité de membre du comité, elle a œuvré pendant de longues années au sein de la Ligue à laquelle elle a apporté son humanisme et son professionnalisme.

Nous garderons d'elle le souvenir d'une femme engagée, généreuse et à l'écoute des autres.

A toute sa famille, nous exprimons notre profonde sympathie.

Pour les obsèques, se référer à l'annonce de la famille.